



やまぼうし通信



寒い季節が過ぎ、暖かさを感じられる季節がやってきました。2018年度後期のやまぼうしグループも、いよいよ最後の月となりました。3月のプログラムでは、10月からの活動の集大成としてアルバム制作に取り組んでいます。テーマに沿った写真を選んだり、コメントを書き添えたい…お友達と共有したプログラムを振り返りながら作っている姿から、半年間の成長を感じられました。

クラスによって
作り方を工夫しています

さて、4月から小学校・中学校・高等学校に入学されるお子さまがたくさんいらっしゃいます。みなさんの門出を祝しつつ、来年度もやまぼうしはクラスを拡充し、ますますパワーアップしていきたいと考えています。



3月展示ブースを飾りました♪

水曜日クラスは新聞に
まとめました！



テーマ
「やまぼうし版画展」

月クラス
のりもの



木クラス
春の花壇



火クラス
どうぶつ



水クラス 洋服
金クラス かお



ぜひ近づいて
中ものぞき込んで
ください♪

ひまわりクラス
どうぶつ・お花

協力御礼

保護者様にご回答いただいた「児童発達支援又は放課後等デイサービス事業に係る自己評価」のアンケート結果を、ホームページに掲載しております。トップページの「お知らせ」欄からご確認ください。ご協力ありがとうございました。

